

Union Susse des Sociétés d'Ingénieurs-Conseils Schweizerische Vereinigung Beratender Ingenieurunternehmunge Unione Svizzera degli Studi Consulenti d'Ingegneria Swiss Association of Consulting Engineers Member of FIDIC and EFCA

Communiqué de presse

L'usic élargit son équipe du secrétariat

Laurens Abu-Talib et Lea Kusano rejoignent l'usic. Christian Gfeller quitte le secrétariat de l'usic après cinq ans de collaboration.

Berne, 2 septembre 2014 – Le secrétariat de l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils (usic) connaît actuellement des changements de personnel et renforce ses compétences en matière de communication et de travail politique. Christian Gfeller, démissionnaire, est remplacé par Laurens Abu-Talib et Lea Kusano.

Christian Gfeller quitte le secrétariat de l'usic

Christian Gfeller a travaillé durant cinq ans au sein de l'usic, d'abord à temps partiel puis à temps plein. Christian Gfeller était responsable, au titre de collaborateur scientifique, du suivi de divers groupes de travail et de groupes techniques. Il a préalablement acquis de grands mérites dans le développement de l'action politique et technique de l'association, ainsi que dans l'accompagnement des nombreuses mesures de relations publiques en faveur de la profession d'ingénieur. A l'avenir, il exercera son activité auprès d'hotelleriesuisse, le centre de compétence de l'hôtellerie en Suisse. L'usic prend congé de Christian Gfeller avec de vifs remerciements et lui adresse ses vœux de plein succès pour la suite de sa carrière.

Laurens Abu-Talib, nouveau collaborateur scientifique dès le 1er septembre 2014

Laurens Abu-Talib, 36 ans, a étudié les sciences politiques à l'Université de Zurich. Il a précédemment été employé auprès de l'agence furrerhugi.publicaffairs ag, ainsi que du secrétariat général du PLR.Les Libéraux-Radicaux. Laurens Abu-Talib est engagé au sein de l'usic depuis le 1^{er} septembre 2014 à un poste à 60 % et suit parallèlement le programme de master en sciences politiques à l'Université de Zurich. Son travail au secrétariat consistera essentiellement à traiter les dossiers suivants: Marchés publics, Export, Qualité & Gestion d'entreprise, ainsi que Mobilité & Infrastructure.

Lea Kusano, nouvelle collaboratrice scientifique dès le 1er novembre 2014

Lea Kusano, 34 ans, est titulaire d'un master de l'Université de Berne en anthropologie sociale, droit public et sociologie. D'ici à son entrée en fonction à l'usic le 1^{er} novembre 2014, Lea Kusano restera conseillère et cheffe de projet en communication politique auprès de l'agence Köhler, Stüdeli & Partner GmbH à Berne. Jusqu'à l'été 2014, elle était membre du Parlement de la Ville de Berne (législatif) et, en dernier lieu, vice-présidente de la fraction du groupe socialiste. Lea Kusano occupera un poste à 60 %, principalement axé sur la gestion des dossiers Energie & Environnement et Avenir des professions d'ingénieur. Elle renforcera surtout le secrétariat dans deux domaines: Relations publiques & Communication ainsi que Politique & Lobbying.



Union Susse des Societes d'Ingenieurs-Conseils Schweizerische Vereinigung Beratender Ingenieurunternehmunge Unione Svizzera degli Studi Consulenti d'Ingegneria Swiss Association of Consulting Engineers Member of FIDIC and EFCA

Renforcement des compétences professionnelles et du travail politique

Le développement du secrétariat, doublé des changements de personnel, permettra de renforcer les compétences professionnelles de l'association, notamment en ce qui concerne des thèmes clés tels qu'énergie, environnement, mobilité et infrastructure, et de mettre davantage l'accent sur le travail politique et celui de la communication. Mario Marti, secrétaire général de l'usic, en est convaincu: «La présence de Lea Kusano et de Laurens Abu-Talib consolidera l'association. Nous allons non seulement pouvoir réagir plus rapidement au nombre croissant d'affaires et de dossiers, mais également faire valoir nos préoccupations avec plus de force vis-à-vis des milieux politiques et du public. Nous nous félicitons d'accueillir ces deux nouveaux collaborateurs.»

Le secrétariat de l'usic est géré par l'étude d'avocats Kellerhals Anwälte, à Berne. Les collaborateurs du secrétariat de l'usic travaillent au titre d'employés de cette étude. Le secrétaire général de l'usic, Mario Marti, docteur en droit, est partenaire de Kellerhals Anwälte et dirige le secrétariat de l'usic depuis 2006. Désormais – outre le secrétaire général –, quatre personnes au total occupent une fonction au sein du secrétariat de l'usic, pour un taux d'activité de quelque 300 %. www.kellerhals.ch.

Contact médias

Mario Marti, secrétaire général de l'usic, tél. 031 970 08 88, mario.marti@usic.ch

Pour plus d'informations

usic: www.usic.ch

Facebook: www.facebook.com/usic.ch
Twitter: www.twitter.com/usic_ch

A propos de l'usic

Depuis 1912, l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils (usic) défend les intérêts des donneurs d'ouvrage du secteur de la planification vis-à-vis des milieux politiques et de l'économie; elle est la voix nationale reconnue de la branche de l'ingénierie en Suisse. Elle encourage l'acceptation publique de projets techniques et s'engage dans l'assurance de la qualité ainsi que dans la formation professionnelle et la promotion de la relève. L'usic a été fondée en 1912 sous le nom d'Association suisse des ingénieurs-conseils (ASIC). L'ASIC était une prestigieuse association d'ingénieurs renommés — le privilège d'en être membre constituait à la fois un honneur et une reconnaissance. Entre-temps, l'usic est devenue une association moderne bien établie, qui compte aujourd'hui plus de 430 membres. Ceux-ci sont représentés en quelque 930 sites à travers le pays et emploient environ 14 000 collaborateurs. Les entreprises usic couvrent toutes les activités essentielles du domaine de l'ingénierie: génie civil, technique du bâtiment, ingénierie électrique, géologie et géotechnique, ingénierie environnementale, géomatique, ainsi qu'aménagement du territoire et du paysage.